

6 000 kilomètres à pied à travers les Andes

Durant 18 mois, Laurent Granier et Megan Son ont parcouru la « Route royale » des Incas. Un périple que ce couple relate dans un livre et un DVD.

« C'est vous qui avez fait la route ? C'est fabuleux. » Tout juste descendu du train de Cusco, ce visiteur de la foire de Caen vient de découvrir le périple de Laurent Granier et Megan Son. Entre août 2005 et mai 2007, ces deux reporters-voyageurs ont parcouru, à pied, les 6 000 kilomètres qui relient Pasto en Colombie à Santiago du Chili. Revenu il y a trois semaines d'un séjour de cinq mois en Sibérie, Laurent et Megan profitent de la foire Internationale de Caen et de son exposition pour présenter en avant-première leur livre « A la recherche de la grande route des Incas » aux éditions Géo et leur DVD « Qhapaq Nan » qui relatent cette aventure. « Nous sommes extrêmement touchés par l'accueil du public. Nous avons effectué trois livraisons depuis le début de la foire, nous aurons quasiment vendu 1 500 DVD et 850 livres » s'étonne Laurent.

« Des situations un peu compliquées »

Cela fait huit ans que ce couple monte des expéditions à travers le monde. « Nous avons envie de faire une grande marche dans les Andes et nous sommes tombés sur la candidature de la Route des Incas au patrimoine de l'Unesco. Durant notre marche, nous avons travaillé avec des scientifiques, il a fallu rassembler les pièces d'un énorme puzzle. Nous nous sommes perdus, nous avons contourné des montagnes et



Laurent Granier et Megan Son.

nous avons aussi eu un procès populaire dans une communauté locale parce qu'on nous a pris pour des chercheurs d'or, relate Laurent. Nous ne savions même pas qu'une mine existait. » Actuellement, les deux voyageurs ont posé

leurs bagages, le temps de réaliser un livre jeunesse de leur périple et également de mettre en place un autre projet de documentaire encore plus détaillé sur la grande route des Incas.